
経営理念部会　活動報告

■活動報告
【会議名】
平成２３年度　第１２回　経営理念部会　
打上げ部会

【開催日】
平成２４年３月７日（水）　１９：００～

【会場】
ご馳走家　えびす

【出席者】
１３名

【議事】
【１】例会報告経営理念額の贈呈
【２】２３年度の部会反省、感想
【３】２４年度に向けての抱負
【４】経営対策担当３月例会参加要請

【総括】
参加者、特に２月例会で報告をしたメンバーが、この一年の勉強・例会経営理念報告の感想を
発表し、大いに盛り上がり良かった。
また、来年度各部会に移動するメンバーの抱負、意気込み等を発表し合い
今年度最後の部会は大変有意義な会になった。

■活動計画
平成２３年度活動終了



経営対策部会　活動報告

■活動報告　１
【会議名】
平成２３年度　第１１回　経営対策部会

【開催日】
平成２４年２月２２日（水）　１９：３０～２１：００

【会場】
エピ会議室

【出席者】
７名

【議事】
【１】３月担当例会に向けての打合せ、役割分担　　

■活動報告　２
【会議名】
平成２３年度　第１２回　経営対策部会

【開催日】
平成２４年３月７日（水）　１９：３０～２１：００

【会場】
エピ会議室

【出席者】
８名

【議事】
【１】３月担当例会に向けての打合せ、役割分担、タイムスケジュール確認（最終）

■事業報告
【事業名】
３月支部例会＆公開部会

【例会担当】
経営対策部会

【開催日】
平成２４年３月１４日(水)

【会場】
エピ・スクエア　　２階エピホール

【公開部会タイトル】
～ランチェスター弱者の戦略を学ぼう！～
小さな会社☆儲けのルール　成功事例１００連発！

【例会タイトル】
「人生は逆転できる！小企業成功戦略と事例」
　～年商が半分になっても幸せな会社とは～

【例会スタイル】
講師例会
バズなし、講師質問用紙、戦略シート記入

【総括】
今回の例会は、３ヶ月程前より講師の栢野克己様にアポを取り予約をさせていただきました。我が経営
対策部会のひとつの最終目的に、経営計画書の作成又は発表があります。その要素の中には経営理念、
計数、戦略、戦術などがあげられると思われます。その中の戦略、戦術を今回、栢野講師を通じて学ぼうと
いうのが３月例会の主旨でした。昼間の公開部会におきましては、講師のはからいで”ドラッカー”の考え方を
事例を交えて紹介してくださいました。経営対策では、年度当初勉強していまして幸運にも理解ができました。
例会の時間におきましては、本題であります”ランチェスター弱者の戦略”のお話を、具体的に事例を交えて
聴くことができました。内容は多岐に渡り、いろいろな業種の方が参考になったと自負しております。
また、全体を通じて、多くのオブザーバー参加の方にも来ていただき有意義な例会となったと思います。
今回の内容をさらに発展させて、経営方針を打ち立てていけるのではないでしょうか。
反省点といたしましては、予算組みの段階で講師料を顧みず、どんどん進めていってしまった結果、部会の
予算を多少オーバーしてしまいその点がまずかったですが、栢野講師の濃い内容に接することができましたの
で免じていただきたいと思います。次年度に向けて良い材料が揃いましたので、あと一年かけてなんとか経営
計画書の片鱗でも作れたら良いと感じております。

■活動計画
【今後の予定】
第１３回　経営対策部会　　　　　
開催日
平成２４年３月３１日(土)
会場
エピ会議室
内容
３月の担当例会の反省会と今年度打ち上げ



共育部会　活動報告

■活動報告
【会議名】
平成２４年度　第１２回　共育部会　

【開催日】
平成２４年３月１日（木）　１９：３０～２１：００

【会場】
エピ会議室

【出席者】
６名

【議事】
【１】一年間の反省
企業変革プログラム（人を生かす経営の実践）　の再確認
自身の行動・自社での取り組み
部会活動・学び合いを通じての感想

【総括】
今年度最後の部会ではありましたが、直前で数人の欠席者が出たこともあり、６名での開催となりました。
年間を通して参加人数の底上げが必要であり、今後の課題の一つだと思います。
今回は一年間の学びを振り返り、自身の考えや行動の変化、実際の自社での取り組みや社員への対応
など、それぞれに報告して頂きました。
また部会活動自体の感想として、良かった点、悪かった点なども意見交換しました。
合わせて今後の活動についても意見が出ましたので、次年度に向けて検討していきたいと思います。

■活動計画
平成２３年度活動終了



交流ネットワーク部会　活動報告

■活動報告　１
【会議名】
平成２３年度　第１１回　交流ネットワーク部会

【開催日】
平成２４年２月２２日（水）　１９：３０～

【会場】
御殿場インターホテル　１Ｆ　会議室

【出席者】
８名

【議事・内容】
【１】２月２７日公開部会　発表者リハーサル
発表者のリハーサル、発表内容確認
発表内容を受け、当日の発表順序決定
バスセッションテーマの確認、修正
プレゼンテーションアンケート内容の確認
当日タイムテーブルの確認と担当者決定
必要備品一覧の確認

■活動報告　２
【会議名】
平成２３年度　第１２回　交流ネットワーク部会
打上げ部会

【開催日】
平成２４年３月２８日（水）　１９：３０～

【会場】
みなみ妙見

【出席者】
１１名

【議事・内容】
【１】平成２３年度交流ネットワーク部会　打ち上げ（懇親会）および、みなみ妙見　新装開店のお祝い

■事業報告
【事業名】
平成２３年度交流ネットワーク部会　公開部会
「交流ネットワーク部会　プレゼンテーション発表会」

【開催日】
平成２４年２月２７日（月）　１９：００～

【会場】
御殿場インターホテル　１F　会議室

【出席者】
部会内１１名、部会外９名、合計２０名

【事業・内容】
公開部会として、交流ネットワーク部会メンバーでのプレゼンテーション大会を開催。
５名の発表者を予定していたが、勝間田元氏が病欠のため４名の発表者で実施。それにともない
４グループでのバスセッションを開催。

《１》発表者（プレゼンテーター）
　①勝俣智史氏（㈱フィットコーポレーション）
　　　「これからどうやる！！先代に学ぶ若年の思い」
　②勝間田浩茂氏（㈱ア・ジャストポリマー）
　　　「ア・ジャストポリマー！？～ゴムの悩みはまずご相談を」
　③望月英一氏（㈱よしの）
　　　「過去を刷新」
　④松岡　健二氏（㈱オサコー計画）
　　　「皆に愛される御殿場館にする為に」
《２》バズセッションテーマ
　テーマ①　「印象に残るプレゼンにする為に…プレゼンテーターに対するアドバイスはありますか？」
　テーマ②　「自社（自分自身）に対するヒントとなりうる手法はありましたか？」

■活動計画
平成２３年度活動終了



環境問題対策部会

■活動報告　１
【会議名】
平成２３年度　第１３回環境問題対策部会

【開催日】
平成２４年２月２２日（金）　１９：３０～

【会場】
エピ会議室

【出席者】
６名

【議事・内容】
【１】しょうゆ、もの知り博士の出前授業  天野醤油 天野栄太郎氏

【総括】
内容として、種類、製法、原料、効用、等授業形式で解りやすく
講演頂きました。一般には知られる事のない醤油の種類、手間のかかる
製造工程等、毎日何気なく使う醤油の奥深さ、天野さんの醤油へ対する熱い思いを
４０分程度講演頂きました。

■活動報告　２
【会議名】
平成２３年度　第１４回環境問題対策部会

【開催日】
平成２４年３月１５日（木）　１９：３０～

【会場】
エピ会議室

【出席者】
４名

【議事】
【１】環境問題対策部会の４年間を振り返る

【総括】
創設時～今年度に至るまでに学んだ事柄等を交え
良かった事、運営上の反省等語らい合いました。

■活動計画
平成２３年度活動終了


